

Kuesioner Pengamatan Fisik

Lampiran 1

N o.	Pertanyaan	Ya	T	TR	Keterangan
1	Apakah fasilitas yang ada pada masing - masing departemen sudah cukup memadai ?	Y			
2	Apakah peralatan kantor yang ada pada masing – masing departemen jumlahnya sudah cukup memadai ?	Y			
3	Apakah jumlah telepon yang ada sudah memadai ?	Y			
4	Apakah <i>lay out</i> kantor sudah cukup memadai ?	Y			
5	Apakah terdapat persediaan alat – alat kantor yang berlebihan yang belum digunakan ?		T		
6	Apakah alat pemadam kebakaran sudah tersedia ?		T		
7	Apakah penerangan cukup memadai dan tidak berlebihan ?	Y			
8	Apakah perusahaan menyediakan kotak saran ?		T		
9	Apakah semua arsip disimpan dengan memadai ?	Y			
10	Apakah digunakan kartu absensi baik untuk karyawan dan stafnya ?	Y			
11	Apakah mesin fotokopi selalu dikontrol penggunaanya ?	Y			

12	Apakah semua barang mudah diambil dari gudang bila diperlukan ?	Y			
13	Apakah letak gudang cukup dekat dengan tempat penerimaan maupun pengiriman barang ?	Y			
14	Apakah yang berhak masuk ke gudang dibatasi hanya untuk karyawan tertentu saja ?	Y			

Daftar Hasil Wawancara

Lampiran 2

No	Pertanyaan dan Jawaban
1	<p>P: Kapan PT. Tirta Varia Inti Pratama didirikan ?</p> <p>J: Tanggal 20 Mei 2001.</p>
2	<p>P: PT. Tirta Varia Intipratama bergerak di bidang apa ?</p> <p>J: Dalam bidang distribusi air minum mineral merek AQUA.</p>
3	<p>P: Bagaimana bentuk struktur organisasi PT. Tirta Varia Intipratama ?</p> <p>J: Pembagian tanggung jawab dan wewenang masing – masing adalah langsung kepada atasannya atau kepala bagian yang mengkoordinir bagian yang bersangkutan.</p>
4	<p>P: Siapa yang memegang kekuasaan tertinggi pada PT. Tirta Varia Intipratama dan apa wewenang nya ?</p> <p>J: Kekuasaan tertinggi di dalam perusahaan terletak pada Dewan Direksi, yang mengambil kebijakan dan keputusan, memimpin dan mengawasi serta meningkatkan kinerja karyawan, bertanggung jawab dan berwenang untuk menerina, memberhentikan, serta menyelesaikan masalah.</p>



PT. TIRTA VARIA INTIPRATAMA
Jl. Regalia No. 91 Susukan – Jakarta Timur
Telp. (021) 8413750, Fax (021) 8413751

Kepada Yth,

Pimpinan Fakultas Ekonomi

Universitas Indonusa Esa Unggul

Di Tempat

Dengan hormat,

Kami ingin memberitahukan bahwa mahasiswi dengan :

Nama : **Deysie Rumamby**

Nim : **2005 – 12 -138**

Universitas : **Indonusa Esa Unggul**

Telah melakukan riset di perusahaan kami, guna memenuhi salah satu syarat penyusunan skripsi.

Demikianlah surat ini kam buat dengan sebenarnya dan dipergunakan sebagaimana mestinya.

Hormat Kami

PT.TIRTA VARIA INTIPRATAMA